



ALSH, JEUNES

## **/ Maison des jeunes : nos souvenirs bretons !**

Publié le 12 octobre 2022

Lors des mercredis à la Maison des jeunes, le groupe des + 9 ans dessine actuellement sur une grande carte leurs souvenirs de balade et de vacances en Bretagne.

Ce projet de cartographie participatif a pour but de réunir les enfants afin qu'ils échangent entre eux et qu'ils apprennent à se repérer dans leur région. Cette activité leur permet de découvrir différents sites emblématiques de Bretagne. Les enfants intègrent sous forme ludique des notions de géographie, d'échelle, de points cardinaux et de distance entre les villes.

Cette carte sera évolutive tout au long de l'année.



